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6 Pieces
154 m?2
Réf. LC2-060
5320 000 €

Val d'lsere
Maison a vendre (73150)
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Nous vous présentons a la vente ce magnifique chalet situé a Val
d'lsére, dans un quartier tranquille a proximité des pistes et des
commodités. D'une superficie de 155 m2, ce chalet individuel, construit
en 1997 par son propriétaire actuel, charmera par son ambiance
montagnarde traditionnelle.Au rez-de-chaussée, ce chalet comprend
une entrée avec un espace réservé aux équipements de ski et deux
suites parentales, chacune dotée d'une salle de bain. On y trouve
également une buanderie et une chaufferie.Au premier étage, vous

serez accueilli par un vaste séjour lumineux agrémenté d'une cheminée.

We present to you for sale this magnificent chalet located in Val d'lsére, in a quiet
area close to the slopes and amenities. With a surface area of 155 m2, this
individual chalet, built in 1997 by its current owner, will charm you with its traditional
mountain atmosphere.On the ground floor, the chalet includes an entrance with a
space reserved for ski equipment and two master suites, each equipped with a
bathroom. There is also a laundry room and a boiler room at this level.On the first
floor, you will be welcomed by a spacious and bright living room adorned with a
fireplace. This living ..
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